

Landtagspräsident Gürth ruft zum Engagement gegen Rechts und zur Beteiligung an der Meile der Demokratie in Magdeburg auf

Der Schirmherr des Netzwerkes für Demokratie und Toleranz, Landtagspräsident Gürth, ruft die Bürgerinnen und Bürger auf, am 18. Januar 2014 bei der Meile der Demokratie ein klares und starkes Zeichen gegen Rechts und für Weltoffenheit und Toleranz in Sachsen-Anhalt zu setzen.

Gürth: „Die Meile der Demokratie ist ein wichtiges Symbol. Denn in unserer Stadt, in unserem Bundesland, in Deutschland und in Europa sind Gäste, sind Fremde immer Freunde, die wir mit offenen Armen empfangen; die unser Leben und unsere Gesellschaft bereichern, von denen wir lernen können. Deshalb führen wir auch die Tradition der Meile der Demokratie fort und setzen ein deutliches Zeichen gegen Fremdenhass, stumpfe Gewalt gegen Andersdenkende, gegen Pöbeleien und Ignoranz unserer Mitmenschen gegenüber.“

Gürth wird bei der offiziellen Eröffnung der Meile der Demokratie um 12.00 Uhr auf dem Bahnhofsvorplatz sprechen.